

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



# 希望の子

令和6年10月30日(水)

第15号

校長 吉家 恵美



学校 HP

## 【 ○○の秋 】

やっと秋めいてきました。特に、朝夕の肌寒さは日中との気温差をより強く感じます。10月は国内でも国スポ・全障スポ開催、選挙と大きな動きがありました。さあ、あと数日で11月。秋はもっと深まります。みなさんはどんな秋を過ごしますか？



竹馬を購入しました。登校後や昼休み、時間を見つけてはチャレンジをしている子ども達。私も誘われました。「こうやって、乗るんですよ！」と教えてもらいました。

## ◆ 国スポ閉会式にみんなで行つきました ◆

・「盛り上げサポーター」として、15日(火)の閉会式に全校児童と教職員で参加しました。大迫力の会場、パフォーマンスに圧倒。恵まれた機会を与えていただいたので貴重な経験ができます。



## ◆ 輝いてるね！ 脊振中のみなさん ◆

・16日(水)の朝、脊振中1・2年生が読み語りに来てくれました。小学生向けの楽しい本を選び、心をこめて読んでくれました。



・26日(土)は脊振中文化発表会でした。生徒会主催のアイディア満載で、自分達で作り上げたい、という意気込みが伝わる素晴らしい内容でした。全校合唱「♪キセキ」の歌声に感動しました。



## 【 美しい日本語暗唱・朗読大会 】

・19日(土)、千代田文化会館で開催されたこの大会には本校代表として、6年生の久保さん、合田さんが出場しました。他国にはない美しい響き、リズム、言葉の奥深さをそれぞれが精いっぱい表現しました。前日には校内でリハーサルを行い、みんなから応援の拍手をもらって、当日に臨みました。本番でもこれまでの練習の成果が存分に発揮された、素晴らしい発表でした。



### 朗読の部

6年 さん

「一つの花」

### 暗唱の部

6年 さん

「雪わたり」 優秀賞

※地域・保護者には公表

## 【 一人一人の命のかがやきを～人権教室～ 】

・24日(木)は人権教室を開き、担当より「かがやいている～いのちのまつり～」の絵本の読み聞かせがありました。『こうなりたい、でもできない、難しい…でも、いつかは。』などの子どもの気持ちに寄り添った内容で、真剣に参加し、しっかり考えていた脊振っ子でした。

今日の内川先生が読んでくれた「かがやいてる」という絵本を書いてかほうは人とくらべてばかりだけではなくて自分のことが好きになつてこれから自分のこと大切にすることかほうのようにほんとやかくじり自分を大切にしようと思いました。

6年 S児の感想

かがやいてるを開いてなりたい自分や思っていろいろなことが自分といふことが分かった。命を大切にするということは、人や生物生き生物をやさしくすることだといふことが分かった。

5年 M児の感想

裏面もあります

## 【 脊振のみなさまに感謝 】

・今年もたくさんの野菜の収穫ができました。**芋ほり**をし、びっくりするほど大きなサツマイモが出てきました。いつもお世話になっている森崎様のおかげです。ありがとうございます。みなさん、もうお芋は食べましたか？



・高取山公園に飾ってあった、子ども達手作りの「アンブレラボール」が、今は本校体育室の「空中」に設置されています。学習発表会を盛り上げたいと、高取山公園の皆様がわざわざ設置しに来てくださいました。感謝感謝！です。11月9日（土）の学習発表会時にはぜひ、体育室天井を見上げてみてくださいね。



・毎年、脊振公民館様と脊振の「椎茸部会」の方々のご配慮で、4年生は**椎茸原木伐採見学、菌うち等**の体験をしています。今年もまた、伐採の見学に行ってきました。高い高いクヌギの木を切り倒すところから椎茸の栽培が始まります。部会の皆様からは「椎茸を味わうときに、これらの作業をぜひ思い出して」とメッセージをもらいました。



## 【 脊振中で開催・短歌の集い 】

・脊振中文化発表会の中で、「**服巻紫浪先生第17回短歌の集い**」が開催されました。本校からは6年生と教職員が応募していました。その中で、青春ジュニア部門で、6年生4名が入賞し、表彰式に参加してきました。おめでとうございます。



※地域、  
保護者には  
名前を紹介  
しています

◆ジユニア大賞  
・友達とたくさん遊び日が暮れて  
脊振に響く夕焼け小焼け

◆優良賞  
・ランドセル傘持ちはがら露先に  
雪が見えて おちてゆく雨

・登下校 足をかすめる北風(きたおろし)  
夕暮れ時 広い大空見上げたら  
静かに落ちる 無数のもみじ  
あそんでいるよ 曼殊沙華

## 【スイスより母校に訪問！】 ～おかえりなさい、内村さん～

今年の夏、国際電話がかかってきました。母校である脊振小への思いを伝えていただいていた内村様。今回、ジュネーブより帰国され、本校にも足を運んでいただきました。

聞くと、これまで数十回本校（校舎周辺）に出向いておられたとのこと。今回は校舎の中に入って、子ども達の様子もご覧いただきました。本校への直接の訪問が叶うよう、学校につないでいただいた鶴田様と一緒に来てもらいました。ありがとうございました。



遠く離れたスイスの地より、  
本校ホームページで学校の様子  
を知るようにしていらっしゃる  
とのこと。外国からでも、温かく  
脊振のことを見守っていました。  
いて、本当に嬉しいです。